

La campagne pour les élections présidentielles commence en Haïti



Port-au-Prince, 23 septembre, (RHC-PL).-Le Conseil électoral provisoire d'Haïti a donné le coup d'envoi dès aujourd'hui, à la campagne pour les élections présidentielles qui se tiendront en octobre prochain.

Dans une déclaration rendue publique en présence des membres des partis en lice, des candidats et du peuple en général, cette institution a précisé que ce processus durera un mois.

Le Conseil électoral a par ailleurs donné des détails sur l'établissement d'une liste d'organismes nationaux qui superviseront les élections.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/70111-la-campagne-pour-les-elections-presidentielles-commence-en-haiti>



Radio Habana Cuba